

Premios a la **Iniciativa Empresarial**



Gijón premia a las mejores **iniciativas**

Los premiados han sido Esmena, la Sociedad Española de Metalización, Futuver Consulting S.L, Chip Bip S.L, Capazitaria S.L y Rennova

El Ayuntamiento de Gijón hizo entrega ayer de los Premios a la Iniciativa Empresarial, unos galardones que buscan fomentar y estimular el desarrollo de la cultura empresarial, potenciando la creación de actitudes positivas hacia la iniciativa emprendedora, así como reconociendo y difundiendo el trabajo de las empresas y emprendedores del municipio de Gijón que han destacado en diferentes ámbitos de actuación. Con es-

tos premios, nacidos hace tres años, el Ayuntamiento de Gijón pretende potenciar la creación de empresas. Los premios se dividen en tres categorías, con dos ganadores en cada una de ellas. En el apartado de Mejor Trayectoria Empresarial y de Mejor Empresa Joven, las cuatro finalistas ganaron un trofeo y un diploma. El Mejor Proyecto Empresarial, el primer premio estuvo dotado con 6.000 euros y diploma. El segundo recibió 3.000 euros y diploma acreditativo.

LOS GANADORES



Los ganadores del 2007.

LAS EMPRESAS PREMIADAS EN SUS CATEGORÍAS

MEJOR TRAYECTORIA
- **ESMENA.** Consolidada en el ámbito de la logística y el almacenamiento.
- **SEM.** Por su apuesta en ampliar la oferta y buscar nuevos socios.

EMPRESA JOVEN
- **FUTUVER CONSULTING.** Reconocida por el desarrollo de nuevas soluciones tecnológicas y de apertura hacia los mercados internacionales.
- **CHIP BIP.** Por su esfuerzo

en el sector de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC).

1º PREMIO PROYECTO EMPRESARIAL
- **CAPAZITARIA.** Ayudando a la inserción de personas con discapacidad.

2º PREMIO PROYECTO EMPRESARIAL
- **RENNOVA.** Dedicada al diseño de instalaciones energéticas basadas en energías renovables.

LOS MEJORES RESULTADOS

En los apartados de Mejor Trayectoria Empresarial y de Mejor Empresa Joven, el jurado ha valorado las acciones desarrolladas y los resultados obtenidos por las empresas, así como aquellos hitos relevantes en su trayectoria empresarial. Las inversiones, el desarrollo de patentes y la creación de puestos de tra-

bajo, calidad y estabilidad de los mismos también han sido tenidos en cuenta por el jurado en el fallo.

La categoría B del Mejor proyecto empresarial premia a empresas o proyectos empresariales innovadores, de base científica, tecnológica, que sean viables, innovadores, originales y que generen empleo.



José Ma Pérez presidió el jurado

El proceso de evaluación y selección de las propuestas presentadas al galardón corrió a cargo de un jurado presidido por el Concejal de Promoción Económica e Innovación del Ayuntamiento de Gijón y compuesto por representantes de diversas instituciones y entidades del sector empresarial.